



NOTICIA-IDEAS CENTRALES

¿Rejuvenecer? Lluvia de dólares por el sueño del elixir de la vida. DUC IN ALTUM. por Aldo Maria Valli. 11sep21.

<https://www.aldomariavalli.it/2021/09/11/ringiovanire-pioggia-di-dollari-per-il-sogno-dellelisir-di-lunga-vita/>

Citas textuales

El MIT Technology Review informa que Jeff Bezos, fundador del multimillonario de Amazon, y el multimillonario ruso-israelí Yuri Milner invirtieron una gran suma en Altos Lab, una empresa de biotecnología que estudia técnicas de rejuvenecimiento a nivel celular.

La empresa, que ya ha recaudado inversiones por 270 millones de dólares, está atrayendo cerebros de todo el mundo, gracias también a los altos salarios. El objetivo es comprender cómo envejecen las células y cómo hacer retroceder el reloj.

"La reprogramación celular es una de las ideas más interesantes de la biología del envejecimiento", dice Andrew Steele, autor de Ageless, un libro sobre la ciencia del envejecimiento.

"Se han dado algunos primeros pasos en animales: la pregunta es si podemos comprenderlos lo suficiente como para convertir los resultados en tratamientos viables. ¡Creo que definitivamente vale la pena intentarlo!"

El proceso de envejecimiento explica Steele, es algo muy multifacético. Si la recombinación también funcionó, puede que no sea necesariamente suficiente para contrarrestar todos los cambios biológicos que ocurren con la edad. Es posible que se necesiten otros tratamientos en combinación con la reprogramación celular.

Un desafío enorme, que, según los expertos, no concierne solo al deseo de permanecer joven y atractivo el mayor tiempo posible. La lucha contra el envejecimiento, argumentan, tendría importantes efectos sociales y económicos.

En este sentido, un documento sostiene que un año extra de vida saludable valdría algo como \$38 billones para la economía estadounidense.

Sobre estos temas, hace un año hubo una reunión entre científicos en la mega villa de Jurij Milner sobre Palo Alto, California. Jurij Borisovič Milner (Moscú, 11 de noviembre de 1961) es un empresario y físico ruso con ciudadanía israelí. El inversor ruso más influyente en el sector de la tecnología de la información, es cofundador y ex presidente de la empresa de Internet Mail.Ru Group (antes Digital Sky Technologies) y fundador de la empresa de inversión DST Global. A través de DST Global, Milner ha invertido

COMENTARIOS

Millones de dólares para la investigación sobre el rejuvenecimiento a nivel celular. Dos de los hombres más ricos del mundo han invertido fortunas en investigaciones con el fin de prolongar sus vidas. Ellos son Jeff Bezos y Yuri Milner.



Jeff Bezos y Yuri Milner

Jeff Preston Bezos (nacido como Jeffrey Preston Jorgensen en Albuquerque, Nuevo México, en 1964) es un empresario y magnate estadounidense. Es el fundador y director ejecutivo de la empresa Amazon. Ingeniero eléctrico, científico de la computación. Su alma máter es la Universidad de Princeton.

Su madre, Jacklyn Gise, tenía 17 años cuando dio a luz. De su padre biológico de ascendencia danesa, Theodore Jørgensen, no se sabe nada. El padrastro de Jeffrey y de quién tomó su apellido, Miguel Bezos, nació en Cuba.

Desde mediados de 2018 hasta fines de 2019, se mantuvo con el puesto de la persona más rica del mundo. En julio de 2021 Jeff Bezos viajó al espacio junto a su hermano a bordo de su propio vehículo, en el vuelo suborbital NS-16.

Yuri Milner (n. 1961) es un empresario ruso-israelí especializado en inversiones en compañías digitales. Su mayor empresa, el fondo DST Global, tiene participación en Facebook, Zynga, Groupon, Twitter y otras.

Su padre, Bentsion Zakharovitch Milner fue Director Adjunto en el Instituto de Economía de la Academia Rusa de Ciencias. Su madre, Betty Iosifovna Milner, trabajó en el laboratorio virológico para el control de enfermedades, en la capital rusa.

en Byju's, VKontakte, Facebook, Zynga, Stripe, Twitter, Flipkart, Practo, Spotify, Zocdoc, Groupon, JD.com, Xiaomi, OlaCabs, Alibaba, Airbnb, WhatsApp, Nubank, Wish. Otras inversiones incluyen una participación en 23andMe, Habito, Planet Labs y una participación minoritaria en una startup de inversión inmobiliaria, Cadre, fundada por Jared Kushner, yerno de Donald Trump. De acuerdo a Forbes, la fortuna de Milner se estima en 4.800 millones de dólares, y esta enorme riqueza le ha permitido promover el Breakthrough Prize, ricos premios que se otorgan anualmente a científicos de diversas disciplinas por sus estudios.

Fue en la villa de Milner, pensando en procesos de rejuvenecimiento, donde nacería Altos Labs, empresa establecida en Estados Unidos y Reino Unido a principios de este año con el objetivo de crear varios institutos de investigación.

La modificación del epigenoma, que activa y desactiva nuestros genes, podría ser el "elixir de la vida". Un frente en el que la nueva empresa pretende competir con Calico Labs, una empresa buscada por el cofundador de Google, Larry Page y que también se dedica al campo de la reprogramación celular.

Entre los científicos que se informó que se unieron a Altos se encuentra Juan Carlos Izpisúa Belmonte, un biólogo español del Instituto Salk, en La Jolla, California, conocido por investigar la mezcla de embriones humanos y de mono y predijo que la esperanza de vida humana podría incrementarse en cincuenta años. Luego está Steve Horvath, profesor de la Universidad de California en Los Ángeles y desarrollador de un reloj biológico capaz de medir el envejecimiento humano.

Otro nombre es el de Shinya Yamanaka, Premio Nobel de Medicina en 2012, quien descubrió que al agregar solo cuatro proteínas, ahora conocidas como factores de Yamanaka, es posible instruir a las células para que regresen a un estado primitivo, con las mismas propiedades que el tallo embrionario.

“Aunque hay muchos obstáculos que superar, existe un potencial enorme”, dijo Yamanaka, confirmando su participación en Altos.

También trabajan para Altos Peter Walter, cuyo laboratorio en la Universidad de California, San Francisco, ha desarrollado una molécula que exhibe efectos notables sobre la memoria, y Wolf Reik, un especialista en reprogramación que recientemente renunció como director del Instituto Babraham en el Reino Unido.

Según algunos, el hecho de que Milner tenga 59 años y Bezos 57, y por tanto al borde de la vejez, podría explicar por qué decidieron invertir en esta investigación.

Actualmente hay varias startup dedicadas a la tecnología de reprogramación celular. En el Reino Unido existen Life Biosciences, Turn Biotechnologies, AgeX Therapeutics, Shift Bioscience, pero

Milner estudió física teórica en la Universidad Estatal de Moscú. En 1990, recibió un MBA en la Wharton School de la Universidad de Pensilvania.

En el 2011 compró una casa valuada en 100 millones de dólares en Los Altos Hills, California. Milner vive en Silicon Valley con su familia y asiste a la sinagoga.

Es en este sitio donde convocaron a los científicos más importantes en el campo de la reprogramación celular para fundar varios institutos de investigación sobre el tema. Una de las primeras empresas fundadas fue Altos Labs, que trabaja en procesos de rejuvenecimiento.

Además de que el envejecimiento es una preocupación personal de sus fundadores, la modificación del epigenoma, que activa y desactiva nuestros genes, podría ser el "elixir de la vida"; y eso generaría dinero a raudales.



Altos Labs, la startup "de la inmortalidad" está llena de fondos de los super ricos. (Fuente: es.futuroprossimo.it)

Entre los científicos que se unieron a Altos se encuentra Juan Carlos Izpisúa Belmonte, un biólogo español del Instituto Salk, en La Jolla, California, conocido por investigar la mezcla de embriones humanos y de mono y predijo que la esperanza de vida humana podría incrementarse en cincuenta años.

Los experimentos con embriones de monos y humanos fueron realizados en China, en los laboratorios de la Universidad Kunming de Ciencia y Tecnología (China) en convenio con la Universidad Católica San Antonio de Murcia¹ (UCAM). Las investigaciones fueron coordinadas por el español Juan Carlos Izpisúa. ¿Una universidad católica financiando proyectos donde se mezclan embriones de mono con humanos? ¿Y la dignidad humana? ¿Y la moral cristiana? ¿Y el tema del alma?

¿Hay algún pronunciamiento de la Academia Pontificia de Ciencias sobre esta investigación? No.

Así sucede actualmente, aunque suene increíble. (Ver NV 344)

¹ Infovaticana. 12 de mayo de 2021. Una universidad católica participa en el experimento de embriones mono-humano. En: <https://infovaticana.com/2021/05/12/una-universidad-catolica-participa-en-el-experimento-de-embryones-mono-humano/>

hasta ahora los esfuerzos no han llevado a tratamientos probados en humanos.

"Cientos de millones de dólares recaudados por inversores se dedican a técnicas de reprogramación, específicamente destinadas a rejuvenecer parte o la totalidad del cuerpo humano", dijo **David Sinclair**, investigador de la Universidad de Harvard que en diciembre pasado informó haber restaurado la vista a algunos ratones con estas técnicas.

"En mi laboratorio estamos revisando los principales órganos y tejidos, como la piel, los músculos y el cerebro, para ver cuáles podemos rejuvenecer".

Sin embargo, algunos investigadores se preguntan si la reprogramación es una tecnología que realmente puede producir resultados. Alejandro Ocampo, quien solía trabajar en el laboratorio Salk en Izpisúa Belmonte y ahora es profesor en la Universidad de Lausana en Suiza, se muestra escéptico de que la tecnología de reprogramación esté lista para convertirse en medicina pronto: "Creo que el concepto es fuerte, pero hay 'es un montón de publicidad. La realización práctica es lejana y arriesgada'".

Un problema es que la reprogramación no solo hace que las células sean más jóvenes, sino que también cambia su identidad, por ejemplo, al convertir una célula de la piel en una célula madre. Esto es lo que hace que la tecnología sea demasiado peligrosa para ser probada en personas todavía.

Que Bezos sigue centrado en el tema del envejecimiento lo confirma su última carta a los accionistas de Amazon, en la que hay una cita del libro The Blind Watchmaker del biólogo ateo Richard Dawkins: "hay que trabajar".

Obispo cuestiona proyecto del fundador de Amazon para buscar la inmortalidad. ACIPRENSA. Por Harumi Suzuki. 24sep21. <https://www.aciprensa.com/noticias/obispo-cuestiona-proyecto-del-fundador-de-amazon-para-buscar-la-inmortalidad-59661>

Citas textuales:

Frente a la búsqueda de la inmortalidad del fundador de Amazon, Jeff Bezos, el Obispo de San Sebastián (España), Mons. José Ignacio Munilla, resaltó que el materialismo y consumismo condenan al hombre y recordó que nosotros ya tenemos la vida eterna en Dios.

A inicios de septiembre, Altos Labs reveló que Bezos está financiando su investigación de reprogramación biológica, que busca rejuvenecer las células del cuerpo como una forma de lograr la inmortalidad.

"Altos está aplicando la tecnología de reprogramación biológica, una forma de rejuvenecer las células en el laboratorio que, según algunos científicos, podría extenderse para revitalizar cuerpos de animales enteros y, en última instancia, prolongar la vida humana", indicó el periodista que escribió para el MIT Technology Review, Antonio Regalado.

Otro científico que se ha sumado al proyecto es Shinya Yamanaka, Premio Nobel de Medicina en 2012, quien descubrió que al agregar solo cuatro proteínas, ahora conocidas como factores de Yamanaka, es posible instruir a las células para que regresen a un estado primitivo, con las mismas propiedades que el tallo embrionario.

Es obvio que estos personajes están buscando la inmortalidad en un lugar equivocado. Podríamos retrasar un poco la muerte, pero finalmente llegará. Y eso está en manos de Dios, no de los científicos y millonarios. La única inmortalidad que podemos encontrar es en el cielo, en la vida eterna prometida por nuestro Salvador.

Pero desde la perspectiva científica hay un problema serio, sumamente riesgoso para el ser humano. Al trabajar con células madre, se cambia la identidad. No es el mismo ser el que resulta de la reprogramación.

Dice Alfo María Valli:

Un problema es que la reprogramación no solo hace que las células sean más jóvenes, sino que también cambia su identidad, por ejemplo, al convertir una célula de la piel en una célula madre. Esto es lo que hace que la tecnología sea demasiado peligrosa para ser probada en personas todavía.

¿Acaso el hombre es más listo que su Creador, para corregirle sus planes? ¿Qué resultará de estos intentos?

Nada bueno, seguramente.

El Obispo de San Sebastián (España), Mons. José Ignacio Munilla, resaltó que el materialismo y consumismo en los planes de Bezos y Milner.

A inicios de septiembre, Altos Labs reveló que Bezos está financiando su investigación de reprogramación biológica, que busca rejuvenecer las células del cuerpo como una forma de lograr la inmortalidad.

Mons. José Ignacio Munilla reconoce que la investigación que tiene como fin conservar la salud es deseable, pero en este caso concreto nos enfrentamos a dos problemas trascendentales: a) la



Mons. José Ignacio Munilla

Frente a esta investigación, Mons. Munilla indicó que la “posibilidad de un tratamiento que rejuvenezca las células humanas no tiene, en sí mismo, nada en contra de los principios morales cristianos”.

En la reflexión que envió a ACI Prensa, el Prelado resaltó que existen ya tratamientos que buscan “ralentizar el deterioro propio del envejecimiento”, pero, resaltó que algo distinto es “la moralidad de los medios empleados para ese fin”.

“Los escasos datos que conocemos sobre el nuevo proyecto de Jeff Bezos, desgraciadamente, son preocupantes con respecto a los métodos que hayan de utilizarse”, remarcó.

Mons. Munilla recordó “que uno de los científicos contratados, el español Juan Carlos Izpisúa, ha realizado unas polémicas investigaciones en China, generando embriones con una mezcla de células de mono y de humano”.

“Con esos antecedentes, hay motivos para sospechar que este proyecto corre el riesgo de ningunear la deontología biogenética”, añadió.

El Prelado remarcó que el hecho que este proyecto sea impulsado por Bezos y Yuri Milner, “otro de los grandes inversores en las nuevas tecnologías, nos lleva a una reflexión sobre la crisis de sentido existencial de nuestro tiempo”.

“El materialismo y el consumismo genera un prototípico del hombre triunfador, guapo, joven, de bien tipo y rico, muy rico... ¡Los jóvenes quieren ser ricos!”, señaló.

Mons. Munilla lamentó que es ese mismo materialismo y consumismo que condena a los que han alcanzado riquezas a “vacío existencial, que no son capaces de compensar con todo el dinero del mundo”.

“De hecho, la noticia de este proyecto, presentado como una búsqueda de la inmortalidad, sigue a la noticia del viaje al espacio de este magnate en un cohete de su propia empresa... Parece como si el materialismo necesitase retroalimentarse de forma permanente”, subrayó.

Asimismo, indicó que en medio “de esta carrera sin norte ni sentido” la parábola del “pobre Lázaro” es de gran actualidad.

“El Evangelio es luminoso para todos los tiempos y culturas, cuando afirma: ‘Necio, esta noche te van a exigir la vida. Lo que has acumulado, ¿de quién será?’”, agregó.

Finalmente, el Prelado señaló que paradójicamente, mientras “que soñamos irracionalmente con la inmortalidad, olvidamos que somos eternos: ¡Estamos llamados a participar de la vida eterna de Dios!”.

“¿Puede haber algo más errático como que el hombre llegue a perder la vida eterna que Dios le ofrece, al mismo tiempo que sueña con alcanzar la inmortalidad a cualquier precio?”, concluyó.

moralidad de la investigación y b) la inmortalidad como fin.

a. Respecto a la moralidad, la información disponible no asegura que se respeten los principios que gobiernan los actos humanos. Los antecedentes de los estudios realizados por Juan Carlos Izpisúa combinando embriones humanos y de monos hacen que cuestionemos severamente el respeto a la vida y a la naturaleza humana. Un embrión humano vivo, está impregnado por el principio vital que Aristóteles llamaba alma. Aunque no somos expertos en bioética, suponemos que el alma humana está presente en ese principio vital, lo coloca el tema en un punto crucial de la discusión.

Por otra parte, como lo afirmaba Aldo María Valli en la nota anterior, trabajar con células madre implica cambiar la identidad de aquél a quien se rejuvenece... ¿No parece que están tratando de crear un nuevo Frankenstein? Estamos jugando ya con la esencia del ser humano, con su naturaleza. ¿No es algo similar al reclamo de Luzbel que quería ser como Dios?

b. El otro tema importante es el de la inmortalidad. Munilla dice:

“El materialismo y el consumismo genera un prototípico del hombre triunfador, guapo, joven, de bien tipo y rico, muy rico... ¡Los jóvenes quieren ser ricos!”.

Ciertamente, con la riqueza pueden hacer muchas cosas, pero no evitarán la muerte. Nada podrá llevarse cuando deban rendir cuentas al Creador. En el Evangelio de San Lucas, (12, 13 y 20) Nuestro Señor lo dice con claridad:

“Estad alerta, y guardaos de toda avaricia: que no depende la vida del hombre de la abundancia de los bienes que posee... ¡Insensato!, esta misma noche han de exigir de ti la entrega de tu alma: ¿de quién será cuanto has almacenado?”

Mons. Munilla termina respondiendo puntualmente al problema de la inmortalidad.

“...que soñamos irracionalmente con la inmortalidad, olvidamos que somos eternos: ¡Estamos llamados a participar de la vida eterna de Dios!”.

“¿Puede haber algo más errático como que el hombre llegue a perder la vida eterna que Dios le ofrece, al mismo tiempo que sueña con alcanzar la inmortalidad a cualquier precio?”.

Así es. Nuestro destino no termina en este mundo, sino que estamos llamados a vivir eternamente. Nuestra patria es el cielo.

Hombres justos en los lugares correctos / ¿Y qué hace el obispo?

Exalta “Imagine”, un himno antirreligioso. DUC IN ALTUM. por Vincenzo Rizza. 22sep21. <https://www.aldomariavalli.it/category/blog/>

Citas textuales:

Queridos amigos de Duc in altum, recibo la carta que propongo aquí del lector Vincenzo Rizza. Relata el caso del obispo de Noto Antonio Staglianò, quien en un artículo para el observador romano entonó las alabanzas de Imagine, la canción de John Lennon, subrayando que desde hace dos años lo utiliza para enviar saludos navideños a los fieles de la diócesis. ¿Cómo se dice? ¿Quieres saber si estamos hablando de la canción que dice "Imagina que no hay cielo, no hay infierno debajo de nosotros", "Imagina que no hay patrias ... ni religión ... Imagina que no hay propiedades"? Si eso es. Y, de hecho, el lector Rizza, consciente de la vieja columna *Hombres en los lugares correctos*, propone una mención especial para el obispo ineitable.

Querido Valli,

Recientemente me llamó la atención un artículo del obispo de Noto (la diócesis en la que fui bautizado y recibí mi primera formación católica), publicado en el Osservatore romano, que elogia la canción *Imagine* de John Lennon. Al obispo le gusta tanto la canción que se utiliza desde hace dos años para sus felicitaciones navideñas a la gente de Noto.

No discuto sobre el valor artístico de la melodía y el mensaje genérico de paz que propone la canción. Lo que, francamente, encuentro inaceptable es la suposición sustancial en la oración universal (tanto es así que, literalmente, "Jesús también habría cantado esta canción con convicción y sin temor a la ideología subyacente") de una razón que espera un mundo sin cielo y sin religión.

El obispo intenta una exégesis singular del texto para justificar una lectura de orientación cristiana: "El paraíso de los terroristas suicidas debe imaginarse como inexistente para ganar la paz: es necesario negar un paraíso por el que se mata y se muere" y "también sobre Dios (así como sobre la religión)". Debemos "hacer la más absoluta claridad y eliminar todos los malentendidos del pasado sobre el uso de la violencia para difundir la fe". Sin embargo, el forzamiento es evidente, también porque los ex Beatles ciertamente no invocan un paraíso diferente o una religión diferente, compatible con el mundo cristiano, pero felizmente imaginan su inexistencia tout court.

El obispo, sin embargo, también incursiona en consideraciones sobre la doctrina social de la Iglesia y sobre la propiedad privada que estarían "en función de la solidaridad y la distribución universal de los bienes" para concluir que "imaginar que no hay fronteras, crear un hermandad-sonido capaz de compartirlo todo (compartir todo el mundo), a mis oídos católicos suena bien (suena bien)".

Lástima que no lo creyera san Juan Pablo II, que en la encíclica *Centesimus annus* amonestaba a los creyentes que han intentado un compromiso imposible entre las ideas colectivistas (marxistas) y el cristianismo: "Cuando los hombres creen poseer el secreto de una

Un lector, Vincenzo Rizza envía esta reflexión al blog "Duc in Altum" de Aldo María Valli.

Resulta muy interesante que *Imagine*, la canción de John Lennon, ahora llamada también el "Himno del Nuevo Orden Mundial" sea elogiado en un artículo por el obispo de Noto, Antonio Staglianò, que además fue publicado en el Osservatore Romano.



John Lennon y Yoko Ono

"*Imagina que no hay cielo, no hay infierno debajo de nosotros*", "*Imagina que no hay patrias ... ni religión ... Imagina que no hay propiedades*".

Solo una gran religión universal para este mundo, fundada en la hermandad y fraternidad universal... La fraternidad solicitada es un bien en sí mismo. No es la caridad cristiana en que se ama al prójimo por amor a Dios.

¿Suena como la Declaración de Abu Dhabi, promovida y firmada por Francisco? ¿Y qué tal su parecido con los principios de la masonería, la gran fraternidad universal?

¡Qué casualidad! ¡Hay un gran parecido con las prédicas actuales del Vaticano!

Veamos un par de párrafos de la traducción de esta famosa canción:

Imaginen que no hubiese el paraíso
(es fácil si ustedes se lo proponen).
Ningún infierno debajo de nosotros,
encima nuestro sólo el inmenso cielo,
¡Imagínense ahora a toda la gente,
viviendo sólo el presente sin mitos!

No hay vida eterna, ni cielo ni infierno, ni Justicia Divina. Entonces tampoco importa mucho la conducta moral de los hombres, pues no tiene sentido en ser honesto o virtuoso, pues el final de todos será el mismo.

"Viviendo solo el presente, sin mitos". Esta es una regla básica del naturalismo. Vive el presente, disfruta, no te preocunes por el pasado (que ya no existe) ni por el futuro (que aún no llega) al fin que lo que hagas estará bien, porque el hombre es bueno por naturaleza... Contrario al dogma católico del pecado original, que afirma que, debido a éste, el hombre está inclinado al

perfecta sociedad social organización, que hace imposible el mal, también creen que están empoderando todos los medios, incluida la violencia o la mentira, para lograrlo. La política se convierte entonces en una 'religión secular', que se engaña a sí misma para construir el cielo en este mundo". En otras palabras, como dijo Paul Claudel, "cuando el hombre intenta imaginar el cielo en la tierra, el resultado inmediato es un infierno muy respetable".



"Imagina un mundo sin fronteras, sin religión..."

En una inspección más cercana, lamentablemente, la exégesis antes mencionada se adapta perfectamente al nuevo magisterio, que con la Declaración de Abu Dhabi sanciona la perfecta igualdad de las religiones, lo que conduciría a la salvación sin distinción (por lo tanto, no está claro por qué incluso el rechazo de la religión no debe conducir al mismo resultado) y con la encíclica Fratelli tutti parece asumir la fraternidad como un valor en sí mismo, independientemente de la adhesión a los valores del cristianismo que, en cambio, citando a Benedicto XVI, "no sólo es útil sino indispensable para la construcción de una buena sociedad y un verdadero desarrollo humano integral "(Caritas in veritate).

No es de extrañar, por tanto, que el artículo haya sido publicado en el Osservatore romano, un periódico de la Santa Sede; Solo espero que Imagine no se recite en la Misa en lugar del Credo en un futuro cercano.

mal, y debe luchar por alcanzar la virtud, y con ella, la vida eterna

"Sin mitos" es una clara alusión a la religión. Nos dice la canción: olvida la religión, que no es otra cosa que mentiras, mitos, y no te deja ser feliz. Si hay un cielo, es en este mundo...

Vicenzo Rizza cita a Paul Claudel: "*cuando el hombre intenta imaginar el cielo en la tierra, el resultado inmediato es un infierno muy respetable*".

Cierto. Porque en esta vida será imposible alcanzar la felicidad; es sólo un tránsito hacia la gloria Eterna.

Imaginen que tampoco hubiesen fronteras
(no pierden nada con intentarlo),
ninguna por la que se deba de matar o morir,
mucho menos justificarlo en nombre de Dios.
¡Imagínense de nuevo a toda la gente,
viviendo la vida tranquilamente y en paz!

Es el sueño del Gobierno Mundial, un mundo sin fronteras, con una élite de dirigentes y controladores. Un mundo donde unos pocos gobiernan y la inmensa mayoría trabaja para ellos, casi en la esclavitud, tal como sucede con el Gobierno Chino, el modelo político y económico elegido y ya declarado por la élite globalista.

Por eso es que se promueve la migración, la acogida y la desaparición de las fronteras. Claro que las obras de misericordia son necesarias, pero no a costa de principios y deberes moralmente más valiosos. Por ejemplo, no puedo sacrificar la integridad física, psicológica, moral y espiritual de mi familia aceptando en casa a personas con ideas radicales y costumbres pecaminosas.

Vincenzo Rizza termina diciendo: "*Solo espero que Imagine no se recite en la Misa en lugar del Credo en un futuro cercano*".